

Le ministre des affaires étrangères de Cuba célèbre l'anniversaire de ses relations avec Sao Tomé-et-Principe



Image illustrative prise de Cubaminrex

La Havane, 10 juillet (RHC) Le Ministère des affaires étrangères de Cuba célèbre ce dimanche le 47^e anniversaire de l'établissement de liens diplomatiques avec la République démocratique de Sao Tomé-et-Principe.

Sur son compte Twitter officiel, le ministère des affaires étrangères a réaffirmé sa volonté de renforcer "les liens historiques d'amitié et de coopération entre les deux nations".

La Havane et Sao Tomé entretiennent des liens caractérisés par la solidarité.

La nation caribéenne a établi une coopération dans des secteurs tels que l'éducation. En 2020, elle a envoyé une brigade du contingent international de médecins spécialisés 'Henry Reeve' pour soutenir les efforts de ce gouvernement africain dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Avec près de mille kilomètres carrés et une population supérieure à 210 000 habitants, Sao Tomé-et-Principe est formé par plusieurs îles situées dans le golfe de Guinée. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293098-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-cuba-celebrelanniversaire-de-ses-relations-avec-sao-tome-et-principe>



Radio Habana Cuba